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Top 9 Anfragen und Anträge nach der Geschäftsordnung

Ein Amtsausschussmitglied erkundigt sich nach der Tätigkeit des Ordnungsamtes in 
den vergangenen Tagen.
Der Amtsvorsteher führt dazu aus, dass gerade das Ordnungsamt gegenwärtig un-
ter ziemlichem Druck steht, aufgrund der geringen Personaldecke und der hohen 
Gästezahlen. Insbesondere wildes Parken an der Wohlenberger Wiek, Parken auf 
dem Randstreifen der Landesstraße führen zu hohem Aufwand.

Herr Wardecki lobt die Tätigkeit des Ordnungsamtes am vergangenen Wochenende 
in Boltenhagen bei der Bewältigung der besonderen Situation durch hohe Gästezah-
len.

Entgegen der Pressemitteilung vom Wochenende informierte Herr Boge darüber, 
dass keine Straße gesperrt wurde.
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